



Lea Kneißl



Löffelbach/Hartberg

Ausbildung: Volksschule Flattendorf, Gymnasium Hartberg,
Höhere Bundeslehranstalt und Bundesamt für Wein- und Obstbau
Klosterneuburg

Fremdsprache: Englisch

Interessen: Wein, Reisen, Kochen und Backen, Skifahren, Reiten

Mein Weg zum Wein

Mein Onkel hat mich auf die HBLA und BA für Wein und Obstbau Klosterneuburg aufmerksam gemacht. Durch diese Ausbildung hat meine Liebe zu Wein begonnen. Hier lernte ich nicht nur wie man Wein produziert, sondern auch wie vielschichtig die gesamte Wein Welt ist. Durch meine Praktika nach Abschluss der Schule konnte ich internationale Erfahrungen sammeln und Weine aus anderen Regionen der Welt kennenlernen.

Als steirische Weinheit ist es mein Ziel, ein inspirierendes Vorbild für junge Frauen zu sein und die beeindruckende Vielfalt des steirischen Weins in all seinen Facetten zu repräsentieren. Ich möchte durch mein Engagement und meine Leidenschaft für die Weinwelt junge Frauen ermutigen, ihre eigenen Träume zu verfolgen um selbstbewusst ihren Weg zu gehen. Gleichzeitig möchte ich die einzigartige Qualität und Tradition des steirischen Weins sowohl in unserer Region als auch über die Grenzen hinaus bekannt machen und seine Vielfalt sowie die herausragenden Winzerinnen und Winzer würdigen.

Lieblingswein: Sauvignon blanc